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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 29 de octubre de 2019 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior, con la asistencia de:  

Director:  

Martínez Sánchez, José María 

 

Subdirecciones 

Profesorado: 

Alamán Roldán, Xavier 

Estudiantes: 

Alarcón Rodríguez, Miren Idoia 

Calidad de las Enseñanzas: 

Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: 

Córcoles Ortega, Juan 

Asuntos Económicos e Infraestructura: 

González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: 

González Rodríguez, Joaquín 

 

Secretaria Académica: 

Rodríguez Marín, Pilar 

 

Administradora Gerente:  

Checa Martínez, Victoria 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS 

Dpto. Ingeniería Informática: 

Díez Rubio, Fernando 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las 

Comunicaciones: 

Bescós Cano, Jesús 

 

Directores/as de Dptos no integrados en 

la EPS con 12 o más ECTS impartidos 

Dpto. Matemáticas: 

Barceló Taberner, Bartolomé 

 

Representantes de Profesores/as 

Permanentes: 

López Colino, Fernando Jesús 

Ortigosa Juárez, Álvaro 

Pérez Pérez, Eduardo 

Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja 

Ruíz Cruz, Jorge Alfonso 
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Representantes de Profesores/as e 

Investigadores/as con Vinculación no  

Permanente: 

Jurado Monroy, Francisco 

Morales Moreno, Aythami 

 

Representantes de Personal Docente e 

Investigador en Formación: 

Polo López, Lucas 

 

 

Representantes de Estudiantes: 

Muñoz Murillo, Álvaro 

 

Representantes del Personal de 

Administración y Servicios: 

Gutiérrez Ortega, María Ángeles 

 

 

Asisten como invitados: 

Asperilla Ruiz, Rocío 
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Excusan su asistencia a esta Junta: 

Subdirecciones 

Estudios de Posgrado y Formación 

Continua: 

López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Estudios de Grado: 

Moreno Llorena, Jaime 

 

Directores/as de Dptos no integrados en la 

EPS con 12 o más ECTS impartidos 

Dpto. Bioquímica: 

Díaz Uriarte, Ramón (en nombre del/de la 

Director/a del mismo) 

 

 

 

Representantes de Profesores/as 

Permanentes: 

Castro Martín, Ángel de 

Lara Jaramillo, Juan de 

San Miguel Avedillo, Juan Carlos 

 

Representantes de Profesores/as e 

Investigadores/as con Vinculación no  

Permanente: 

García Dorado, José Luis 

 

Representantes de Estudiantes: 

Martín Huestamendía, Daniel 
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Con el siguiente Orden del Día: 
 
1. Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta Ordinaria de 29 de 

octubre de 2019.   

 

2. Informe del Director 

El Director informa y trata sobre varios asuntos de distinta índole: 

 

 De gran importancia: el Director, dada la renovación de miembros en diversos órganos 

debido a la próxima convocatoria de elecciones, entre ellos a JdCs, agradece a la actual JdC 

de la EPS su contribución, siempre positiva, al buen desarrollo de nuestras encomiendas 

 

 

 En lo relativo a Asuntos de PAS: 

o En el anterior CdG se aprobó una nueva plaza de RPT para la Administración 

de la EPS 

o El Director agradece a Ana Cuenca sus años de dedicación a la EPS, primero 

como Gestora de Dptos. y, a continuación, en la OPE de la EPS. A continuación, 

informa sobre la reciente incorporación, el lunes 28 de octubre, de Mª Ángeles 

Sanz Hernán a la plaza de la Oficina de Prácticas, a la que da la bienvenida 

o También, agradece explícitamente la labor realizada por los Técnicos de 

Laboratorio de la EPS por el esfuerzo realizado durante el verano y el inicio de 

curso para actualizar las infraestructuras de laboratorio, adicionalmente a la 

puesta de marcha de los mismos de todos los años y, especialmente, en unas 

circunstancias muy complicadas por el hecho de contar con una baja médica y 

una vacante 

o Finalmente, el Director informa sobre una baja médica por accidente de 

Marisol Orta, Directora de la Biblioteca de la EPS, a la que desea, en nombre 

de toda la EPS, una pronta recuperación 

 

 En otros asuntos generales, relacionados con el CdG: 

 

o El PAP sigue avanzando lentamente, debido a problemas con el sistema 

informático 

o La reciente sentencia a favor de dar puntos por género en la convocatoria de 

nuevas cuando las ratios sean desequilibrados: convocatoria para creación de 

plazas, decisión recurrida hace un par de años por parte del profesorado de la 

UAM 

o Creación del Código Ético de la UAM, ya distribuido, y al que se esperan 

comentarios y aportaciones hasta el 10 noviembre 

o Aumento de la oferta pública de empleo por parte de la CAM, que ha 

ascendido la tasa de reposición del 100% al 105% 
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o Ocupación en primeros cursos en la EPS del 92%, debida a la desmatriculación 

de estudiantes en septiembre 

o Solicitud de revisión de la “no devolución” de desmatriculaciones de 

asignaturas en segundo semestre a la Comisión correspondiente, 

considerándose injusto 

 

 En lo relativo a pasados eventos: 

o 27 de septiembre: tuvo lugar el evento de “Diálogos con la Cultura” entre José 

Luis Crespo y Xavier Alamán, con una afluencia de en torno a 400 personas, 

entendiéndose como un gran éxito de convocatoria 

o 18 de octubre: Jornada de Colegios Profesionales con asistencia prácticamente 

nula por parte de los estudiantes 

o 4 y 25 de octubre: OpenDays celebrados, también, con asistencia 

prácticamente nula por parte de los estudiantes  

 

 En lo relativo a próximos eventos: 

o 7 de noviembre: Acto de Graduación de los egresados de la EPS en el pasado 

curso. Contará con la intervención, como ponente invitado, de Manuel García-

Herranz del Olmo, antiguo estudiante y profesor en la EPS 

o 20 de noviembre: Elecciones a representantes en Dptos, JdC y Claustro para 

todos los estamentos 

o Entre 18 y 30 de noviembre:  Feria de movilidad 

 

 

3. Asuntos de Profesorado 

3.1. Se aprueban por asentimiento los asuntos de profesorado presentados a propuesta 

de los Departamentos. 

 

4. Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

4.1. Se aprueba por asentimiento la propuesta del Aula UAM-IIC en "Desarrollo de 

software para aplicaciones críticas" 

Eduardo Pérez indica que el documento es poco preciso en los detalles. Álvaro Ortigosa 
indica que así es, pero que este tipo de acuerdo luego habrá de ser visado en el 
vicerrectorado correspondiente, además de ser revisado por la Secretaría General de la 
UAM.  

 
Por último, el Director informa acerca de que ya se han enviado las alegaciones 

correspondientes a los Verificas de los Másteres en Ciencia Datos y en Deep Learning for 
Audio and Video Signal Processing. 
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5. Asuntos de Internacionalización 

5.1. Se aprueba por asentimiento la Normativa reguladora de la movilidad de 

estudiantes salientes de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad Autónoma 

de Madrid 

 
6. Asuntos de Investigación e Innovación 

No hay asuntos que tratar.  

 
 
7. Asuntos Económicos e Infraestructura 

El Subdirector informa acerca del comienzo de obras, el próximo día 11 de noviembre, 
en los edificios A y B de la EPS. En el edificio A se abordará el acondicionamiento de un 
sótano para acondicionarlo para un proyecto de investigación relacionado con la F. 
Psicología. En el edificio B se abordará el acondicionamiento de los locales asignados al 
personal de limpieza y a las asociaciones de estudiantes de la EPS.  

 

 

8. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

 
8.1. Se aprueba por asentimiento la modificación del Máster Universitario de Ingeniería 

de Telecomunicación 

 

Álvaro Muñoz indica que quizá sea poco comprensible que se exija un nivel B1 de inglés 

para la admisión en este máster y un nivel B2 para la obtención del correspondiente título, 

dado que no se facilitan clases de inglés a los estudiantes del mismo. 

 
8.2. La propuesta de modificación del Grado de Ingeniería de Tecnologías y Servicios de 

Telecomunicación se retira del orden del día y se pospone hasta siguientes JdC para 

ajustar los tempos con las Comisiones que han de visarla tras la aprobación en la 

JdC de la EPS.  

 
8.3. La propuesta de modificación del Grado de ingeniería Informática se retira del 

orden del día y se pospone hasta siguientes JdC para ajustar los tempos con las 

Comisiones que han de visarla tras la aprobación en la JdC de la EPS.  

  
8.4. La propuesta de delegación en las correspondientes CSTs para enviar la 

modificación definitiva de las modificaciones de los grados mencionados en los 
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puntos anteriores (8.2 y 8.3) se retira también, dado lo aprobado en los dos puntos 

anteriores. 

 
9. Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

 

No hay asuntos que tratar.  

 
10. Asuntos de Estudios de Grado 

 

El Subdirector se ha excusado. Informa el Director sobre los siguientes asuntos: 

 Se trabaja sobre las alegaciones al Verifica en Ingeniería Biomédica 

 Se han corregido algunas erratas detectadas en las fechas de los calendarios de 

exámenes del DGIIM aprobados y publicados en la EPS y Ciencias, que se ha procedido 

a corregir siguiendo los procedimientos adecuados 

 
11. Nombramientos 

 

Se trata de los nombramientos y ceses que se indican a continuación, con el acuerdo de 

la JdC en todos los casos: 

 En la anterior JdC se incluyó el nombramiento de Manuel Sánchez-Montañés en el 

grupo de trabajo encargado del Máster Universitario en Ciencia de Datos e Inteligencia 

Artificial, y se agradeció explícitamente el excelente trabajo realizado por Alberto 

Suárez hasta la fecha.  

 En esta JdC se ratifica el nombramiento de Rosa Mª Carro sustituyendo a Manuel 

Sánchez-Montañés en el Comisión del Master en Ingeniería Informática. Se 

agradece explícitamente el trabajo llevado a cabo hasta la fecha por Manuel 

Sánchez-Montañez así como a Rosa Mª Carro por hacerse cargo de esta 

responsabilidad. 

 David Camacho, actualmente en comisión de servicios en la UPM, deja las 

comisiones en las que estaba, agradeciéndosele el trabajo realizado. Francisco 

Jurado le sustituye en la del Master de II, al cual la JdC expresa explícitamente su 

agradecimiento. 

 Se informa de que Roberto Moriyón, tras su jubilación, deja la comisión del MUIT 

como representante del director de II, agradeciéndole su trabajo durante estos años 

en la comisión. 

 Se informa de los cambios de delegados tras las elecciones a delegados de este 

curso, agradeciendo a salientes y entrantes. 
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 Se informa de que Rocío Asperilla se incorpora a la Comisión de Comunicación e 

Imagen Corporativa en la vacante que dejó la anterior representante y que no se 

había actualizado. 

 
12. Ruegos y Preguntas 

 

No se plantean asuntos que tratar en este punto.  

 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:00. 
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